

Horóscopos martes 14 de diciembre de 2021

Aries.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y hoy entra al signo de Capricornio por lo que vas a sentir una mejoría considerable en temas de trabajo. Vas a poder enfocar tu atención para lograr las metas que te propongas en tu oficina. Es un buen momento para hablar con tu jefe sobre los planes para el año que viene.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está con mucha fuerza por lo que hay mucho interés en conectar con tu compañero de vida y disfrutar lo más posible la relación que tienen. Hay que cuidar no obsesionarte con hacer las cosas de un solo modo y ser flexible.

Tauro.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 9 del extranjero y comunicación por lo que hay que tener cuidado de no hacer una escena pública con tu jefe donde te regañe por no hacer algo. Trata de ser muy empático de la relación con tu superior y evita entrar en conflictos.

En el amor el Sol rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 donde sigue avanzando en el signo de Sagitario. Esta energía favorece el encontrar las razones detrás de tus temores por lo que es un gran momento para trabajar contigo para entender mejor lo que amas y porqué te sientes atraído hacia ello.

Géminis.

En el trabajo tienes a Marte el regente de tu casa 6 en esa misma casa en el signo de Sagitario por lo que estás en un periodo en el que ya no funciona la fuerza, sino que hay que recurrir al tacto y a las relaciones para lograr tus planes y metas.

En el amor Venus rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 8 de los temores huyendo de la influencia de Plutón sin éxito. Esta combinación es complicada ya que te puede traer fantasmas de relaciones pasadas para atormentarte y colocarte en una situación donde temes volver a repetir los mismos errores de la otra ocasión.

Cáncer.

En el trabajo tienes al Sol en tu casa 6 del trabajo lo cual es muy buen signo ya que indica mucha energía para lograr tus metas. El Sol te da claridad y ánimo por lo que estás en una muy buena etapa para lograr crecer en el trabajo. Solo hay que ser claro con lo que buscas.

En el amor Marte rige tu casa 5 del amor y romance y está en esa misma casa en el signo de Sagitario donde no tiene dignidad. Esta posición se le llama

“peregrinaje” por lo que en temas de amor vas a sentir que buscas mucho y encuentras poco.

Leo.

En el trabajo Venus sigue intentando alejarse de Plutón sin lograrlo en tu casa 6 del trabajo por lo que puede haber una relación laboral que quieres cambiar sin resultados. Ten paciencia y no te desesperes ya que eso te puede llevar a cometer actos que no convienen.

En el amor tienes al Sol en esta casa apoyándote mucho para tener relaciones activas y con mucha energía y pasión. Es importante saber aprovechar esta energía para encontrar el balance correcto entre responsabilidad y gozo con tu pareja.

Virgo.

En el trabajo Saturno rige tu casa 6 y está en esta misma casa recibiendo un sextil de Marte en tu casa 3 de la comunicación. Hay que tener cuidado con lo que dices en este día ya que la energía puede ser de decir las cosas por impulso y eso te puede causar problemas.

En el amor tienes al Sol en tu casa 5 del amor y romance. Esto es muy positivo para ti ya que puedes conocer a gente nueva muy interesante o mejorar tu relación romántica. Aprovecha estos días en los que la energía te apoya de un modo tan positivo.

Libra.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 5 del amor y romance. Esta posición es positiva para ti ya que este planeta rige el gozo y la felicidad por lo que es un buen momento para buscar encontrar la felicidad en lo que haces como trabajo. Este planeta te puede llenar de alegría y buen humor.

En el amor Saturno rige tu casa 5 del amor y romance y está en esta casa por lo que hay que aceptar responsabilidades para poder crecer en tus relaciones amorosas. Este planeta le gusta que tomemos los retos como oportunidades de crecimiento y así avancemos.

Escorpión.

En el trabajo Marte tu regente natal también rige tu casa 6 del trabajo y en este momento está en el signo de Sagitario sin mucha fuerza. Así que estás en un periodo en el que los temas de trabajo van a estar atorados y sin mucha oportunidad. Hay que tener paciencia ya que este ciclo cambiará.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 y está en tu casa 4 de la familia por lo que hay que prestarle atención a las personas que amas antes de a las relaciones con

otras personas. Es un día para ver lo que te rodea y sentirte agradecido por todo ello en vez de buscar cosas nuevas.

Sagitario.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en tu casa 2 del dinero y recursos intentando separarse de Plutón sin lograrlo por lo que en este día puedes tener dificultades económicas en temas de tu trabajo. Puede que haya una devolución o un cliente se niegue a pagar hasta que se corrija algo.

En el amor Marte es el regente de tu casa 5 y está en tu casa 12 del autosabotaje en tu signo natal así que hay que enfrentar la verdad sobre ciertos temas de como manifiestas tu agresión hacia los demás. Es importante el reconocer los mecanismos con los que alejas a la gente al ser grosero o rudo con ellos.

Capricornio.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y este planeta está en tu casa 12 del autosabotaje en tu propio signo así que hay que tomar conciencia de tu palabra y como la usas para las actividades laborales. El modo en el que le respondes a tus compañeros puede quitarte oportunidades.

En el amor Venus rige tu casa 5 y este planeta está en tu casa 1 intentando alejarse de Plutón sin lograrlo por lo que hay que aprender a soltar las relaciones amorosas que no te dan ya nada y que insistes por puro orgullo en mantener. Nadie se beneficia con esa necesidad.

Acuario.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 y está en tu casa 3 de la comunicación. Al mismo tiempo tienes la Parte de la Fortuna en tu casa 6 por lo que es un día en el que se puede lograr mucho beneficio comunicándote con los demás tanto en tu oficina como con tus clientes.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 y está en tu casa 11 de los eventos así que sería positivo planear una pequeña fiesta en tu casa para reunir a tus amigos. Ahí puedes volver a conectar con el amor con tu pareja y encontrar de nuevo mucha felicidad.

Piscis.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 y está en tu casa 10 del reconocimiento profesional por lo que es importante entender lo que para ti significa el éxito y cómo lograrlo ya que es el momento de programarlo en tu vida para que suceda en el año que viene.